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На встрече у премьера Дмитрия Медведева страховщики рассказали о том, почему на
некоторых направлениях страхование в России тормозит. В частности, это касается
агрострахования.

  

  

По мнению страховщиков, проблема низкого охвата страхованием с господдержкой
сельхозугодий и сельскохозяйственных животных может быть решена только рядом
комплексных мер.

  

По мнению президента Национального союза страховщиков (НСА) Корнея Биждова, в
первую очередь требуется совершенствование закона об агростраховании с
господдержкой. Необходимо также снять многочисленные административные барьеры
на уровне субъектов РФ.

  

Агрострахование не должно быть обязательным, но оно должно быть «вмененным» для
аграриев, претендующих на помощь государства при получении других субсидий и
наступлении крупных убытков. Ну и, конечно, необходимо увеличить размер субсидий,
так как аграрии должны нести часть ответственности за свою финансовую
устойчивость.

  

В-четвертых, нужно увеличить размер субсидий, направляемых на агрострахование.
Степень защищенности агробизнеса должна соответствовать мировой практике – от
25% до 90% охвата.

  

Источник: Российская газета , 16.11.13
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